

Sitzungszusammenfassung der Sitzung des Kirchengemeinderats der Katholischen Kirchengemeinde Zum Heiligen Kreuz Kuchen vom Mittwoch, 06.04.2022 um 19:45 Uhr im Gemeindezentrum Kuchen

Gemeindezentrum Gingen

Es wird über die geplanten Maßnahmen des Fundraisingteams berichtet. Problematisch ist die inzwischen auch für Kirchengemeinden erfolgte Umsatzsteuerpflicht. Sofern es eine Gegenleistung (Musik, Essen...) gibt, wird grundsätzlich Umsatzsteuer fällig, auch wenn der Betrag als Spende eingenommen werden soll. Solange wir unter der sog. Kleinunternehmerregelung bleiben (22.000 Euro pro Jahr) fällt keine Umsatzsteuer an.

Der Rohbau des neuen GZ ist abgeschlossen, das Dach ist fertig, derzeit werden die Fenster eingebaut. Angesichts steigender Preise könnte es jedoch noch Probleme geben. Im Gremium wird diskutiert, ob man noch ein nachgelagertes Richtfest feiern sollte. Da der Bau aber schon weit fortgeschritten ist, wird nach Diskussion darauf verzichtet.

Laut Bauzeitenplan soll der Bau im Herbst 2022 fertig sein. Zur Fertigstellung des Baus soll ein separater Gottesdienst um 14:30 und anschließend Kaffee und Kuchen erfolgen, zu dem auch der Dekan eingeladen werden soll. Dieser Punkt wird in der nächsten Sitzung weiter besprochen.

Fronleichnam – Gemeindefest?

Fronleichnam ist dieses Jahr am 16.6., wie immer in den Pfingstferien. Allerdings wird dieses Jahr bei uns an einem Sonntag 19.6. gefeiert, um 10 Uhr in Kuchen. Im Gremium erfolgt eine Diskussion darüber, was an diesem Sonntag gemacht werden soll. Eine Tradition, Fronleichnam am darauffolgenden Sonntag zu feiern, gibt es bei uns nicht, da dies jahrzehntelang nicht erforderlich war und es außerdem den Feiertag gibt. Um dennoch dieses Fest zu feiern, wird es eine kleinere Prozession geben. Danach kein großes Gemeindefest, sondern eher ein „Gemeindefrühstücken“, zu dem es Grillwürstchen mit Brötchen sowie vegetarische Maultaschen und Getränke geben soll, evtl. zusätzlich Eis. Die weitere Planung hierzu erfolgt über den Festausschuss.

Ukraine – Nothilfe, Flüchtlinge aus Ukraine

Es gibt bereits einige Flüchtlinge aus der Ukraine in Gingen und Kuchen. Wenn Bedarf ist, wird das Gemeindehaus für Treffen zur Verfügung gestellt.

Kegelbahnbenutzung

Die neue Corona-Verordnung aus Rottenburg ist an die Landesverordnung angepasst, d.h. alle Maßnahmen sind aufgehoben bis auf die Empfehlung, Masken im Innenraum zu tragen. Damit kann die Kegelbahn und das GZ wieder vermietet werden. Die Maskenpflicht in der Kirche bleibt ebenfalls erhalten.

Informationen - Pflegeverein Eislingen

Die abgeschlossene Absichtserklärung gilt weiterhin. Der Geschäftsführer des Pflegeheims wird jetzt auf den Notar zugehen. Die Bebauungsplanänderung ist noch nicht durch, da der Gemeinderat erst die Baupläne haben will. Diese sollen nach Ostern fertig gestellt werden.

Gemeindezentrum Vermietung Corona-Verordnung – Gebühren Reinigung

Bisher musste aufgrund der bischöflichen Anordnung eine separate Reinigung durchgeführt werden. Da die an das Gremium übersandten Regelungen in diesem Punkt nicht eindeutig sind, soll hier nochmal in Rottenburg nachgefragt werden. Das GZ in Gingen wird aufgrund des schlechten baulichen Zustands nicht mehr vermietet.

Informationen und Verschiedenes

- Der Kuchener Hock am Brunnen soll wieder stattfinden sofern es keine Maskenpflicht im Außenbereich gibt.
- Einladung von Gingen zum Kinderfest am 25.6. zum Umzug: Pater Joseph geht mit, da auch Bürgermeister und evang. Pfarrer dabei sind.